

Im Kletterpark



Am Dienstagmittag wurden wir von einem kleinen Bus in den Kletterwald gefahren. Dort erklärte uns eine Mann, wie wir uns die Kletterausrüstung anziehen sollten. Jonathan war noch nie klettern aber Jakob schon , deswegen fand Jonathan das ausrüsten auch komisch. Als die Ausrüstung fest an den Körpern saßen , holten wir uns Helme stellten uns auf .

Ein anderer junger Mann erklärte uns, wie wir uns sichern müssen damit wir uns nicht verletzen. Dann starteten wir mit dem klettern. Es sah schwierig aus aber war es eigentlich nicht war. Jakob bestieg die Kletterwand und schaffte es fast bis ganz nach oben ! Dann musste er sich fallen lassen. Ängstlich sprang Jakob runter aber er wurde ganz langsam herunter gelassen.



Jonathan kletterte einen schwierigeren Parcours. Er fand ihn lustig, weil man in einen Eimer steigen musste und dann auf die andere Seite fuhr. Als wir wieder gehen wollten, fing es total an zu regnen, und wir mussten warten, bis sich das Wetter änderte. Als es aufhörte zu regnen, gingen wir wieder in das Seminar. Es war ein spannender und schöner Tag.



Jakub & Jonathan